

Ressort: Entertainment

Amy Adams hat es mit dem Heiraten nicht eilig

Los Angeles, 03.12.2013, 20:05 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Amy Adams hat es nicht eilig ihren Verlobten Darren Le Gallo zu ehelichen. "Ich bin nicht schwanger und ich werde ich nächster Zeit nicht heiraten", betonte die 39-Jährige im Interview mit der Zeitschrift "Vanity Fair".

"Ich weiß, dass Darren liebevoll und entzückend ist und mir bietet, was ich mir nie erträumt hätte", verriet die 39-Jährige weiter. Trotzdem hindere ihre Arbeit sie daran zu heiraten. "Wir haben beide genaue Vorstellungen von der Zeremonie, die im Frühjahr oder Herbst stattfinden soll. Aber ich bin immer beschäftigt." Adams und Le Gallo sind seit 2002 ein Paar. 2010 wurden sie Eltern ihrer Tochter Aviana.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26253/amy-adams-hat-es-mit-dem-heiraten-nicht-eilig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619